Libre al viento

Juan Manuel del Río

Yo me niego a encerrar mi pensamiento, tanto si estoy despierto o estoy dormido, en la tirana cárcel de un soneto que me hace sentir preso y oprimido.

Quiero expresar por libre lo que siento hasta entrever mis versos sacudidos por la palabra mágica del viento que otorga libertad a los sentidos.

Quiero deambular libre los jardines donde hay rosas petunias y alegrías y las enredaderas peinan crines

cuando la tarde entona melodías a ritmo desmayado de violines y hay suspiros silentes cada día.